



## Rapport Moral - Saison 2023/2024

Mesdames et Messieurs les archers,  
Mesdames et Messieurs les parents de nos jeunes,

Cette 29e Assemblée Générale est maintenant ouverte. Elle vient clore une très belle saison sportive 2023/2024 et inaugurer une nouvelle saison pleine de promesses. Je vous remercie sincèrement pour votre présence ce soir.

Je commencerai par excuser Monsieur le Maire de la Ville de Vedène, Monsieur Frédéric Desiry, Président du Comité Sud PACA, et Monsieur Bruno Demay, Président du CD84, qui n'ont pu être présents ce soir pour notre assemblée générale.

Avant toute chose, je tiens à vous remercier chaleureusement pour votre engagement et votre soutien tout au long de cette saison. Grâce à vous tous, le club a pu fonctionner de manière optimale, dans un esprit de convivialité et de passion.

Merci aux licenciés pour votre dévouement et vos efforts sur le terrain. Merci d'avoir transmis l'image positive du club et des valeurs enseignées lors des différents événements sportifs.

Aux parents, votre soutien indéfectible et votre présence sont des piliers essentiels pour le club. Nous vous en sommes profondément reconnaissants.

Aux dirigeants et aux entraîneurs, merci pour votre implication sans faille, votre disponibilité et votre investissement, qui permettent au club de progresser chaque jour.

Votre engagement à tous nous a permis de surmonter les défis de cette saison et de faire vivre les valeurs qui nous sont chères. Merci encore et continuons ensemble sur cette belle lancée.

### **Cette année, trois médailles sont venues honorer notre club, nos bénévoles et nos archers :**

- Les médailles de la Ville de Vedène, remises par Monsieur le Maire et son équipe lors de la soirée du vendredi 22 mars, pour l'ensemble du club, ainsi qu'à Lily pour son titre de Championne de France.
- La médaille des bénévoles du Conseil Départemental de Vaucluse, décernée le 16 mai dernier à Bruno par Madame la Présidente du Conseil Départemental.

Nous sommes fiers des excellents résultats de nos jeunes archers, qui se sont distingués tant au niveau régional que national. Leur persévérance et leur talent ont été récompensés par de nombreux podiums, notamment un titre de Championne de France en Salle, une reconnaissance bien méritée pour nos espoirs en devenir.

Cette année a également été marquée par la performance de notre équipe de D2, qui a décroché le titre de Champion de France lors de la finale nationale. Grâce à ce résultat, nous aurons l'honneur de retrouver la 1ère division nationale la saison prochaine. C'est



une victoire collective qui reflète le travail acharné et l'engagement de tous nos membres. Nous félicitons chaleureusement l'ensemble des archers qui ont fait briller les couleurs du club, que ce soit en individuel ou en équipe, sur les différents pas de tir et parcours.

Nous avons également eu le plaisir de partager des moments de convivialité au sein du club, renforçant ainsi les liens entre adhérents et créant une atmosphère chaleureuse et accueillante. La réussite de l'organisation de nos diverses manifestations, qu'elles soient de loisir ou de compétition, témoigne de la vitalité et de la cohésion de notre association. Ces événements ont, une fois de plus, été salués par les archers et les différentes instances.

### **Nous avons eu la chance de clore cette saison avec les Jeux Olympiques de Paris 2024.**

L'équipe de France masculine a remporté la médaille d'argent et Lisa Barbelin a brillamment décroché la médaille de bronze en individuel. C'est dans des associations comme la nôtre, encadrées par des bénévoles passionnés, que naissent les grands champions de demain !

Ces succès ont été une véritable vitrine pour notre discipline, attirant l'attention du grand public et suscitant un engouement que nous espérons se traduire par une augmentation du nombre de nos adhérents l'an prochain.

### **Qui dit Jeux Olympiques dit également année électorale.**

L'heure est venue de procéder au renouvellement du comité directeur. Après 24 ans de présidence, je tiens à exprimer combien ces années passées à vos côtés ont rythmé ma vie et m'ont apporté un plaisir immense. Chaque moment partagé au sein du club est une source de fierté et de bonheur.

Je souhaite également remercier chaleureusement l'équipe du précédent mandat pour leur soutien quotidien, leur engagement et leur travail, qui ont permis au club de se développer et de grandir.

Il est important de reconnaître que, comme dans toute démarche humaine, des erreurs peuvent survenir. Nous en faisons tous, et c'est tout à fait normal. L'essentiel est de considérer ces erreurs non comme des échecs, mais comme des opportunités d'apprentissage et d'amélioration. Ensemble, en nous soutenant mutuellement, nous surmonterons les défis, apprendrons de nos expériences, et rendrons notre association encore plus forte.

À la future équipe, je vous adresse tous mes encouragements et vous souhaite bon courage pour les défis et nombreux projets à venir. Je serai, normalement, à vos côtés pour ce nouveau mandat.



1535 Chemin de la Banastière – 84270 Vedène

Tél. : 04 90 83 23 92- [cie.arc.vedene@gmail.com](mailto:cie.arc.vedene@gmail.com)

[www.ciarc-vedene.net](http://www.ciarc-vedene.net)

<https://www.facebook.com/ciearcvedene84>

### **Je voudrais une nouvelle fois remercier :**

- Notre Municipalité : Monsieur le Maire, Madame Heddebaux, Monsieur Borie, et l'ensemble des élus, ainsi que les services techniques
- Le Conseil Départemental de Vaucluse et sa Présidente
- La Région SUD-PACA et son Président
- L'Agence Nationale du Sport
- Nos instances sportives : la FFTA, le Comité Régional, le Comité Départemental et la Fédération Française du Sport Adapté, par l'intermédiaire de leurs élus et des différentes commissions
- Les membres du club : le Comité Directeur, l'ensemble des bénévoles, les archers et les parents de nos archers
- L'ensemble de nos partenaires privés.

Avant de passer à la suite de cette assemblée générale, avec le bilan de la saison passée et les différents rapports, je voudrais avoir une pensée émue pour Magali, archère de notre compagnie, qui nous a quittés en mai dernier après son combat contre la maladie. Sa passion pour le tir à l'arc, sa gentillesse et sa joie de vivre resteront gravées dans nos mémoires.

Merci à tous pour votre attention,  
Sportivement,

Joëlle Fisseux  
Présidente

**Compagnie d'Arc de Vedène**  
1535 Chemin de la Banastière - 84270 Vedène  
[ciearc-vedene.net](http://ciearc-vedene.net) - [cie.arc.vedene@gmail.com](mailto:cie.arc.vedene@gmail.com)  
FFTA n°1384131 - RNA n°W842000179  
SIRET n°44822556500028